

Profesores choreros marcharon por la crisis económica de la muni

Los docentes, tras atrasos en el pago de sus sueldos, cotizaciones y licencias, esperan que asuma un administrador provisional para garantizar el servicio.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

AGENCIA/NO

Desde el Puente Perales hasta el Mall Plaza Trébol se realizó ayer una masiva marcha de docentes y la comunidad escolar de Talcahuano, debido a la crisis económica que afecta al municipio y hasta ahora mantiene con incertidumbre a los profesores.

El gremio afirma que debido a la falta de recursos de la casa edilicia han tenido atrasos en sus pagos y actualmente se les adeudan sus cotizaciones previsionales e incluso licencias médicas, generando bastantes problemas para los trabajadores.

“Hemos tenido todo tipo de complicaciones, desde términos de convenios con servicios de seguro de salud o de vida. Por otro lado los colegas no están pudiendo obtener créditos hipotecarios por tener sus cotizaciones impagas desde enero. Inclusive tuvimos atraso un día en los pagos de los sueldos”, explicó Rodrigo Grandón, secretario general del Colegio de Profesores Comu-



LOS PROFES MARCHARON DESDE EL PUENTE PERALES HASTA EL MALL PLAZA TRÉBOL DE TALCAHUANO.

nal de Talcahuano.

Sobre las alternativas presentadas por el municipio chorero, el dirigente indicó que “no hay un plan real del pago de sueldos, ellos apuestan a que un Administrador Provisional (AP) se haga cargo y que sea lo antes posible. Actualmente el municipio no tiene dinero para garantizar nuestros sueldos desde agosto en adelante,

por eso es fundamental que eso se logre”.

Agregó que “la gestión en este problema del alcalde Saavedra está siendo apoyada por los gremios, debido a que ante el riesgo en el que estamos que no sean cancelados nuestros sueldos hay que buscar cualquier opción viable. Hay que resguardar las fuentes laborales de muchas familias y asegurar el

servicio de la educación”.

APODERADOS

Por su parte los apoderados de los alumnos de la educación municipal chorera están preocupados por esta crisis.

Sergio Álvarez, presidente de la Unión Comunal de Centros de Padres y Apoderados de Talcahuano, indicó que “hemos estado acompañando a nuestros funcionarios dentro de la multigremial que conformamos agrupando a todos los actores de la educación municipal. Vemos que es urgente que llegue un administrador provisional. Hemos estado en las instancias de diálogo apoyando a los sostenedores y buscando soluciones”.

Además destacó que “hemos protagonizado este proceso de movilizaciones porque en este punto no hay otra forma de solucionar esta crisis financiera del municipio”.

Guía Compraventa y Servicios ★

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
 UNIÓN DE PAREJAS
 DIFÍCILES E IMPOSIBLES
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES.
 STRESS, ANGUSTIA, CRISIS FAMILIARES.
 Realizo Trabajos en su Presencia
 con El Poder del Espiritismo
CEL- 968049592
 www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO
AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56995431750